

IBA HACIA LA ESCUELA / VECINOS AGARRARON A NICA QUE LA ATACÓ

# MAESTRA BANADA EN ÁCIDO



◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y JORGE ESQUIVEL**

Periodista La Teja y corresponsal GN

**La maestra Ana** Ligia Solís Chaves, de 32 años, salió temprano de la casa, ayer a las 6:50 de la mañana, a dar clases a la escuela de Santa Gertrudis sur, en Grecia de Alajuela, cuando una nicaragüense, nacionalizada tica, de apellido López, se bajó de un carro y la bañó en ácido.

La sospechosa viajaba con dos hombres, que huyeron a gas pegado y la dejaron sola al ver que los vecinos se le tiraron encima para detenerla tras el ataque.

“Ellos mismos la inmovilizaron y, cuando llegamos, simplemente nos la llevamos”, explicó el jefe policial, Javier Aguirre.

Según el reporte del cruzrojoista Emilio Vega, la educadora sufrió serias quemaduras en la cara y el pecho.

“Tiene un 90 por ciento del cuerpo afectado”, dijo Vega al llegar al hospital San Juan de Dios.

Nadie tiene idea de qué fue lo que motivó a López para dañar de esa forma a Solís. Algunas personas se atrevieron a decir que la docente había tenido problemas

con quien la agredió y que por eso ya había puesto una denuncia. Por la noche se supo que el martes le habían atacado la casa y que el ácido se lo tiraron por venganza por haberle puesto pensión alimentaria a una persona.

Ninguna de estas versiones fue confirmada por los agentes.

“Ella nunca me comentó que alguien la tuviera amenazada. Es muy querida en el pueblo. Todo el mundo la conoce y les da clases a niños de enseñanza especial”, comentó doña Ligia Chaves, mamá de la maestra.

Las autoridades no han determinado si los dos tipos que se encuentran en fuga sabían lo que iba a hacer López.

“Los médicos le dijeron a mis hijas (hermanas) que la mayoría de quemaduras son superficiales. Ella está estable, pero aún no se sabe qué consecuencias va a tener”, dijo la mamá.

Al cierre de edición, los fiscales estaban interrogando a la nica para tratar de entender lo que la impulsó a herir a Solís.

Doña Ligia se encargó de poner ayer la denuncia contra López en los tribunales.

A raíz de la agresión, las clases fueron suspendidas en el centro educativo. “Esto me tiene muy sorprendida y extrañada. Esta comunidad siempre ha sido muy pacífica. No sabemos qué pudo haber provocado esto”, indicó Noilyn Vargas, directora de la escuela.



El ataque ocurrió a 25 metros de la escuela. JORGE ESQUIVEL PARA LT

## CREO QUE...



**NOILYN VARGAS**  
DIR. ESCUELA

JORGE ESQUIVEL PARA LT

“Esto me tiene muy extrañada. Santa Gertrudis sur es una comunidad muy pacífica”.

